



どこに避難するのが一番安全?

八雲町立落部中学校 一日防災学校

10月8日、落部中学校にて、初めてとなる一日防災学校が実施され、全生徒約60名が参加しました。

防災をテーマとした授業が行われ、避難所に外国人がいるときに使える英会話やハザードマップ作成などを自分たちで考えながら授業を受けていました。

午後から予定されていた小中学生および地域住民による合同避難訓練はあいにくの雨により中止になりましたが、災害が起きた際、どのような行動をすればいいのか、身をもって経験ができました。

参加した中学生からは、「どこに逃げたら安全なのか、地図を使いながらわかりやすく学ぶことができた。」と話していました。



おめでとうございます!

北海道スポーツ賞受賞

10月10日、札幌市内にて、令和元年度北海道スポーツ賞贈呈式が行われ、八雲剣道連盟会長の阿部順一氏が受賞しました。

この賞は、スポーツ振興の功績や優秀な成績を収めたことに対して贈られるもので、阿部さんは長年の剣道指導者としての活動や、八雲町体育協会理事や八雲剣道連盟会長を歴任し、自身もねんりんピックへ出場するなど、生涯スポーツとしての剣道の普及に尽力し、北海道のスポーツ振興に大きく貢献したことが評価され、この度の受賞となりました。



新幹線の乗り心地を実感!

北海道新幹線体験乗車ツアー

9月21日、北海道新幹線の札幌延伸に向けて新幹線をより身近に感じてもらうため、JR新函館北斗～新青森間を新幹線で往復する町民限定の体験乗車ツアーが行われ、150名を超える応募者の中から抽選で選ばれた52名の町民が、新幹線で行く青森旅行を楽しみました。

新幹線に初めて乗る参加者もあり、新幹線の静かな乗り心地や見どころいっぱいの青森に満足したという声が多く、2030年の新八雲（仮称）駅開業に期待を膨らませていました。



毎年恒例の熊石地域ソフトボール大会!

ソフトボールで運動不足解消

熊石ヤングサークル主催のソフトボール大会が9月15日に熊石中学校のグラウンドで開催されました。住民同士の交流を深める目的で毎年開催されており、7回目となる今回は6チーム、応援団も含め約100人が参加しました。お昼には参加者がジンギスカン鍋を囲み穏やかな雰囲気で親睦を深めました。

昨年優勝の東陽建設チームは一次リーグで敗退し、今年度は昭和49年（とら年）生まれが中心となった「熊虎会」チームが1年振りに優勝しました。

